

UNE VIGILANCE SANS RELÂCHE.

La question sanitaire est au cœur des préoccupations de la majorité.

Les services municipaux et vos élu.e.s ont été mobilisés pour que la rentrée scolaire, le forum des sports et des associations et la reprise des activités sportives et artistiques, se déroulent en sécurité. Avec le concours des autorités nous avons accompagné immédiatement le cas de Covid 19 repéré dans une école, et mis en œuvre le déploiement des masques obligatoires sur le territoire. Les Bezonnais ont été pourvus de deux masques qui s'ajoutent à ceux fournis précédemment.

Restons mobilisés pour sortir de la crise .

Florence Rodde, conseillère déléguée à la santé.